



## Die Campinggäste übten im Kanukurs

Einen Kanukurs für Campinggäste im Freizeit-Center Oberrhein, Stollhofen, veranstaltete die DJK Sasbach. Rund 40 Campinggäste nahmen an diesem Kurs teil. Innerhalb des Freizeit-Centers wurden auf einem Badesee die ersten Übungen

mit Zehner-Kanadiern, Sechser-Kanadiern, Zweier-Kanadiern und Einerkajaks durchgeführt. Der Kanukurs fand im Rahmen der Campingseelsorge der Erzdiözese Freiburg statt. Unter anderem wurden auch Fahrten auf der Ill, auf dem Seitenkanal und am Rhein durchgeführt. Sechs Mitglieder der DJK-Sasbach leiteten den Kurs. Unser Bild zeigt Teilnehmer beim Training innerhalb des Freizeit-Centers Stollhofen.

gl/Foto: Zink